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АНГЛИЙСКИЙ 

АЛФАВИТ

A a [ei] эй
B b [bi:] би
C c [si:] си
D d [di:] ди
E e [i:] и
F f [ef] эф
G g [d�i:] джи
H h [eitʃ] эйч
I i [ai] ай
J j [d�ei] джей
K k [kei] кей
L l [el] эл
M m [em] эм
N n [en] эн
O o [əυ], [oυ] оу
P p [pi:] пи
Q q [kju:] кью
R r [ɑ:], [ɑ:r] а:, ар
S s [es] эс
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T t [ti:] ти
U u [ju:] ю
V v [vi:] ви
W w [�d	b(ə)l ju:] дабл-ю
X x [eks] экс
Y y [wai] уай
Z z [zed], [zi:] зед, зи

В английском языке 26 букв: 

Из них 6 гласных: 

20 согласных: 
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Транскрипция

В английском языке почти каждый звук 
может передаваться на письме различны-
ми способами. В правилах чтения очень 
много исключений.

Для передачи звучания слов использует-
ся система особых значков — транскрип-
ция: 

Гласные звуки


 — долгий и
i — краткий, открытый и
e — как русское э под ударением
� — более открытый, чем э
� — долгий, глубокий а
ɒ — краткий, открытый о
� — долгий о
υ — краткий у
� — долгий у

ЗНАКИ ФОНЕТИЧЕСКОЙ 
ТРАНСКРИПЦИИ
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	 — краткий а
�: — долгий гласный, напоминающий ё
ə — безударный гласный, напоминающий 

безударный гласный в словах ну´жен, 
ко´мната

Дифтонги
ei — эй

əυ — эу

ai — ай

aυ — ау

ɔi — ой

iə — иа

eə — эа

υə — уа

Согласные звуки

p — п, произносится с придыханием
b — б
m — м
w — звук, близкий к у, но губы более окру-

глены
f — ф
v — в
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θ — (без голоса) кончик языка находится 
между передними зубами

ð — (с голосом) кончик языка находится 
между передними зубами

s — с
z — з
t — т, произносится с придыханием
d — д
n — н
l — л
r — р, но произносится без вибрации
ʃ — мягкий ш
� — мягкий ж
� — ч
� — озвончённый ч
k — к, произносится с придыханием
g — г
ŋ — носовой, задняя часть языка сопри-

касается с мягким нёбом
h — произносится на выдохе
j — й
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ПРАВИЛА ЧТЕНИЯ

Согласные

право-
писание

произ-
ноше-
ние
(основ-
ное)

приме-
ры

произ-
ноше-
ние
(допол-
нитель-
ное)

приме-
ры

b, -bb [b] bit, 
rabbit

c перед 
e, i, y

[s]

centre, 
city, 
face, 
cycle

c [k] cat, 
cross

-cc 
перед 
e, i

[ks] accept
accident

-cc [k] account
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ch [�] chin
[k]
[ʃ]

chorus, 
parachute 

-ck [k] tack, 
ticket

ct- [kt] rectangle

d, -dd [d] driver, 
ladder

-dg [�] badger

f, -ff [f] fine, off

g перед 
e, i, y

[�]
gentle, 
magic, 
gym

g, -gg [g] go, 
bigger

gh- [g] g ost

-gh
не про-
износит-
ся

high [f] laugh, 
enough

-ght [t] daughter

gn- [n] gnome
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h- после 
ex-

не про-
износит-
ся

exhibi-
tion

h- [h] he, 
horse

j- [�] jump

k [k] key, 
take

kn- [n] knee, 
knock

l, -ll [l] line, hall

m, -mm [m] mine, 
hammer

-mb [m] climb, 
plumber

mn- [n] mne-
monic

-mn [m] autumn

-n перед 
k

[ŋ] link, 
plonk
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n, -nn [n] nice, 
funny

-ng [ŋ] long, 
singing

[ŋg]
[n�]

England, 
finger, 
danger, 
passenger

p, -pp [p] pill, 
happy

ph [f]
physical, 
photo-
graph

pn- [n] pneumo-
nia

ps- [s] psychology

q [k] Iraq

r, -rr [r] rabbit, 
parrot

rh, -rrh [r] rhythm

-s- меж-
ду глас-
ными 

[z] rose, 
prison

[s] house, 
base
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конечная 
-s после 
глухой 
соглас-
ной

[s] pets, 
shops

конечная 
-s после 
гласной, 
звонкой 
согласной

[z]
beds, 
maga-
zines

s, -ss [s] song, 
message

[z] scissors

sc- 
перед e, 
i, y

[s]
scene, 
scissors, 
scythe

sch- [sk] school [ʃ] schedule

sh [ʃ] shine

t, -tt [t] ten, 
bitter

-tch [�] kitchen

th [θ], [ð] thin, 
them

[t] thyme, 
Thames
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v [v] vine

w- [w] we

wh- 
перед o

[h] who, 
whole

wh- [w] wheel

wr- [r] wrong

x- [z] xylo-
phone

-xc 
перед 
e, i

[ks] excellent, 
excited

-xc [ksk] excuse

-x [ks] fox

y- [j] yes

z, -zz [z] zoo, 
buzz
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Гласные

Тип 
слога

Откры-
тый 
слог

Закры-
тый 
слог

с бук-
вой r 
после 
гласной

с бук-
вой r 
между 
гласны-
ми

звуки
буквы 

слож-
ные 
звуки 

краткие 
звуки

долгие 
звуки

сложные 
звуки

a
[ei] 
take

[�] hat
[�] 
yard

[eə] care

o [əυ] no [ɒ] lot [�] nor [�] more

u
[j�] 
pupil

[	] cut
[�:] 
turn

[jυə] cure

e
[
] he, 
eve

[e] pet [�:] her [iə] here

i, y
[ai] my, 
line

[i] still

Две точки после знака, передающего 
гласный звук, указывают на его долгое 
звучание!

Напоминание!
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Список слов, 
произношение которых 

следует запомнить:

ache [eik] боль; болеть
adult [��d	lt] взрослый
already [�l�redi] уже
ancient [�einʃənt] древний
anger [��ŋgə] гнев
budget [�b	�it] бюджет
forehead [�fɒrid] лоб
garage [�g�r��] гараж
honest [�ɒnist] честный
hotel [həυ�tel] отель
luxurious [l	g�zjυəriəs] роскошный
restaurant [�restrɒnt] ресторан
sew [səυ] шить



17

ИМЯ СУЩЕСТВИТЕЛЬНОЕ

Имя существительное — это часть речи, 
которая обозначает предмет и отвечает 
на вопросы: кто это? (who is this?), что 
это? (what is this?)

Английские существительные не имеют 
категории рода, но они изменяются по 
числам. 

У  существительных 
различают два падежа:

общий     притяжательный

Притяжательный падеж

Английский притяжательный падеж об-
разуется добавлением ’s к слову в един-
ственном числе и добавлением ’ к слову 
во множественном числе.
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общий падеж притяжательный 
падеж

the caw (корова)
the hens (куры)

cow’s (коровы)
hens’ (кур)

Примеры: 

The cow’s tongue. — 
Язык коровы.
The hens’ nests. — 
Гнёзда кур.

Число

Множественное число существительных 
образуется с помощью соответствующих 
окончаний.

Способ 
образова-
ния

Существительные

-s общий случай: 
book (книга) — books (книги)
cat (кошка) — cats (кошки)
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-es оканчивающиеся на шипящий или 
свистящий звук (-s, -ss, -ch, -x, 
-sh, -tch):
bus (автобус) — buses (автобусы)
dress (платье) — dresses (платья)
church (церковь) — 
churches (церкви)
box (ящик) — boxes (ящики) 
bush (куст) — bushes (кусты)
match (матч) — matches (матчи)

-es оканчивающиеся на -о:
hero (герой) — heroes (герои)

-ies оканчивающиеся на -y (после 
согласных):
city (город) — cities (города)
story (история) — stories (истории)

-s оканчивающиеся на -y (после 
гласной):
boy (мальчик) — 
boys (мальчики)
key (ключ) — 
keys (ключи)

-ves оканчивающиеся на -f / -fe:
wolf (волк) — wolves (волки)
knife (нож) — 
knives (ножи)
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Особые случаи образования 
множественного числа

Форма единственного 
числа

Форма множественного 
числа

child (ребёнок)
foot (нога)
goose (гусь)
man ( человек, 

мужчина)
mouse (мышь)

children (дети)
feet (ноги)
geese (гуси)
men (люди, мужчины)

mice (мыши)

person (человек) 
sheep (овца) 
tooth (зуб)
woman (женщина)

people (люди) 
sheep (овцы)
teeth (зубы)
women (женщины)

собственные нарицательные

Имена существительные

К именам собственным относятся:
• географические названия (страны, го-

рода, моря, океаны, районы и т. д.):
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Italy — Италия
Moscow — Москва
The Black Sea — Чёрное море
The Indian ocean — Индийский 
океан

• названия газет, улиц, кораблей 
и т.д.:

New York Times — 
Нью-Йорк таймз (газета)
Whitehall — Уайтхолл (улица 
в Лондоне)
Titanic — Титаник (название 
корабля)

• имена, фамилии, клички животных:

Lewis Carroll — Льюис Кэрролл 
(автор «Алисы в стране 
чудес»)
Emily — Эмили
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Обратите внимание!

• астрономические понятия:

В английском языке названия месяцев 
и дней недели пишутся с большой бук-
вы!

The Moon — Луна
The Milky way — Млечный путь

• названия национальностей и языков:

The English — англичане
The Russian — 
русский (язык)

Все остальные существительные являют-
ся нарицательными.
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January январь
February февраль
March март
April апрель
May май
June июнь
July июль
August август
September сентябрь
October октябрь
November ноябрь
December декабрь

Monday понедельник
Tuesday вторник
Wednesday среда 
Thursday четверг
Friday пятница
Saturday суббота
Sunday воскресенье
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АРТИКЛЬ

Cуществительные

исчисляемые
(можно сосчитать)

неисчисляемые 
(вещества, материалы, 
абстрактные понятия) 
Всегда имеют форму 
единственного числа и не 
употребляются с артиклем 
a/an

five books, three 
flowers и т. д.

money, work, 
information и т. д.

ee

Артикль — это служебное слово. Ар-
тикль не имеет самостоятельного значе-
ния и не переводится на русский язык. 
В русском языке артиклей нет.
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Неопределённый артикль

Неопределённый артикль показывает, 
что обсуждаемый предмет неизвестен или 
то, что он рассматривается как один из 
многих таких же. Для существительных, 
начинающихся с согласной, неопределён-
ный артикль имеет форму a: 

Например: 
a frog (лягушка), 
a picture (картина) и т. д.

Неопределённый артикль для существи-
тельных, начинающихся с гласной или не-
мого h, имеет форму an: 

неопределённый определённый

Артикль

Например: 
an apple, an hour и т. д.
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Неопределённый артикль употребляет-
ся с исчисляемыми существительными в 
единственном числе. Во множественном 
числе неопределённый артикль отсутству-
ет.

Определённый артикль

Определённый артикль, показывающий, 
что предмет разговора хорошо известен 
или определён, для всех существительных 
имеет форму the.

Сравните:

a car (некая неизвестная маши-
на) — the car (известная нам ма-
шина). 
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Устойчивые сочетания, в которых 
существительные употребляются 

без артикля:

to school — в школу
at school — в школе
from school — из школы

for breakfast — на завтрак

to work — на работу
at work — на работе

by car, bus, bicycle, plane, train,
metro, boat — на машине, автобусе, са-
молёте, поезде, метро, лодке

to hospital — в больницу
in hospital — в больнице

to bed — в кровать
in bed — в кровати

at home — дома
from home — из дома
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МЕСТОИМЕНИЕ

Местоимение — это часть речи, указы-
вающая на лицо, предмет или признак 
предмета, но не называющая его.

Личные местоимения

Единственное число

Именительный 
падеж
Кто? Что?

Объектный 
падеж
Кого? Кому?

1-е лицо I (я) me (меня, мне)

2-е лицо you (ты) you (тебя, тебе)

3-е лицо he (он)
she (она)
it (он, он оно; 
это (не про лю-
дей)

him (его, ему)
her (её)
it (его, ему; её, 
этого, этому)
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множественное число

1-е лицо we (мы) us (нас, нам)

2-е лицо you (вы) you (вас, вам)

3-е лицо they (они) them (их, им)

Притяжательные местоимения 

Притяжательные местоимения имеют 
две формы. 2-я форма употребляется, 
если за местоимением не следует суще-
ствительное:

This is my book. — 
Это моя книга.
This book is mine. — 
Эта книга моя.
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лицо форма I форма II 

единственное число

1-е лицо my 
mine (мой, моя, моё, 
мои)

2-е лицо your
yours (твой, твоя, твоё, 
твои)

3-е лицо
his
her
its

his (его)
hers (её)
its (его, её)

множественное число

1-е лицо our
ours (наш, наша, наше, 
наши)

2-е лицо your
yours (ваш, ваша, ваше, 
ваши)

3-е лицо their theirs (их)

Указательные местоимения

Указательные местоимения служат для 
того, чтобы указать на предметы, нахо-
дящиеся рядом (this, these) или в отда-
лении (that, those).
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This blue pen is mine. — 
Эта синяя ручка — моя.

Who are these girls? — 
Кто эти девочки?

I’ll sit on that chair. — 
Я сяду на тот стул.

Those T-shirts are dirty. — 
Те футболки — грязные. 

Единственное число Множественное число

this (этот, эта, это) these (эти)

that (тот, та, то) those (те)
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ГЛАГОЛ

вспомогательные
(служат для обра-
зования сложных 
глагольных форм)

Глагол — это часть речи, обозначающая 
действие либо состояние лица или пред-
мета.

Глаголы

смысловые
(выражают процесс, 
состояние или 
действие)

глаголы-связки
(связывают подлежащее 
с именным сказуемым)
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Настоящее простое время 
(Present Simple, или Present Indefinite)

единственное 
число

множественное 
число

I read
You read
He / She / It reads

We read
You read 
They read

Настоящее простое время 
употребляется для обозначе-
ния действий, которые проис-
ходят всегда, регулярно, вооб-
ще, обычно.

I go to school everyday. — 
Я хожу в школу каждый день.

Если глагол в своей основной форме 
оканчивается на -s, -x, -ss, -ch, -sh, -o 
или гласную, то окончание в 3-м лице 
единственного числа будет -es:
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to watch (смотреть): he watches 
(он смотрит)

to do (делать): he does 
(он делает)

Глаголы, оканчивающиеся в инфинити-
ве на -y, меняют окончание в 3-м лице 
единственного числа на -ies.

to study (учиться): he studies (он учится)

Отрицательная и вопросительная фор-
мы в этом времени образуются при по-
мощи вспомогательного глагола to do. 

Отрицательная форма

единственное число множественное число

I do not read
You do not read
He / She / It does 
not read

We do not read
You do not read
They do not read
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При сокращении:

do not = don’t
does not = doesn’t

Вопросительная форма

единственное число множественное число

Do I think?
Do you think?
Does he /she / it 
think?

Do we think?
Do you think?
Do they think?

Конструкция have got (иметь)

Обладание в английском языке мож-
но выразить при помощи глагола have 
(иметь), а также конструкции have got 
с тем же значением. Конструкция have 
got используется преимущественно в раз-
говорной устной речи. В 3-м лице един-
ственного числа глагол have имеет фор-
му has.
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единственное число множественное число

I have got = I’ve got

You have got = 
you’ve got
He / She has got = 
he’s got / she’s got

We have got = 
we’ve got
You have got = 
you’ve got
They have got = 
they’ve got

I have got a car. = 
I have a car. — 
У меня есть машина.
She’s got an apple. — 
У неё есть яблоко.

Отрицательная форма

единственное 
число

множественное 
число

I have not got = 
haven’t got
You have not got = 
haven’t got

We have not got = 
haven’t got
You have not got = 
haven’t got
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He / she has not 
got = hasn’t got

They have not 
got = haven’t got

She hasn’t got a sister. — 
У неё нет сестры.
I haven’t got a dog. — 
У меня нет собаки.

Вопросительная форма

единственное 
число

множественное 
число

Have I got?
Have you got?
Has he/she got?

Have we got?
Have you got?
Have they got?

Has she got an apple? — У неё 
есть яблоко?
Have you got a bicycle? — 
У тебя есть велосипед?
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Спряжение глагола to be (быть)

Утвердительная форма

единственное 
число

множественное 
число

I am
You are
He/she/it is

We are
You are
They are

Отрицательная форма

единственное число множественное число

I am not = I’m not
You are not =
You’re not
He/she/it is not = 
He/she/it isn’t

We are not = 
We aren’t
You are not = 
You aren’t
They are not = 
They aren’t

John is playing football. — 
Джон играет в футбол.
They are reading books. — 
Они читают книги.
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Вопросительная форма

единственное 
число

множественное 
число

Am I…?
Are you…?
Is she/he/it…?

Are we…?
Are you…?
Are they…?

Настоящее длительное время 
(Present Progressive, 

или Present Continuous)

единственное 
число

множественное 
число

I am doing
You are doing
He / She / It is doing

We are doing
You are doing
They are doing

При сокращении:

I am = I’m It is = It’s

You are = You’re We are = We’re

He is = He’s
She is = She’s

They are = 
They’re
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Настоящее длительное время употре-
бляется для обозначения действия в 
процессе его протекания в настоящем 
времени, в момент речи:

I am reading now. — 
Я сейчас читаю.

У глаголов, оканчивающихся на -е, это 
окончание при образовании -ing формы 
пропадает: to write (писать) — writing 

She is writing a book. — Она 
(сейчас) пишет книгу.

В этом времени не употребляются гла-
голы, выражающие чувственное восприя-
тие, умственную деятельность, а также 
некоторые другие: to believe (верить), 
to belong (принадлежать), to hate (не-
навидеть), to hear (слышать), to dislike 
(не нравиться), to forget (забывать), to 
know (знать), to like (нравиться, любить), 
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to love (любить), to mean (значить), to 
need (нуждаться), to prefer (предпочи-
тать), to realize (понимать), to remember 
(помнить), to see (видеть), to suppose 
(предполагать), to understand (понимать), 
to want (хотеть), to watch (наблюдать), 
to wish (желать).

I am listening to him but I don’t 
hear him well. — Я слушаю его, 
но хорошо не слышу. 

Глагол to have в значении «иметь» в 
настоящем длительном времени не упо-
требляется. Но подобная форма может 
использоваться в устойчивых выраже-
ниях:

They are having breakfast now. — 
Они сейчас завтракают.
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Отрицательная форма

единственное 
число

множественное 
число

I am not doing
You are not doing
He / She / It is not 
doing

We are not doing
You are not doing
They are not doing

We are not listening to the 
music. — Мы не слушаем музыку 
(сейчас).

при сокращении not = n’t.

Вопросительная форма

единственное 
число

множественное 
число

Am I doing?
Are you doing?
Is he / she / it 
doing?

Are we doing?
Are you doing?
Are they doing?
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What are the girls doing? — Что 
делают  девочки?

Прошедшее простое время 
(Past Simple, или Past Indefinite)

единственное число множественное чис-
ло

I watched
You watched
He / She / It 
watched

We watched
You watched
They watched

Прошедшее простое время употребля-
ется для обозначения факта совершения 
действия в прошлом (в определённый 
момент времени):

We arrived there by bus. — Мы 
приехали туда на автобусе.
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Если глагол заканчивается на -е, то 
прибавляется просто -d. 

Например: 
to live (жить) — lived.

Глаголы, оканчивающиеся в инфинити-
ве на -y, меняют окончание на -ied: to 
study (учиться) — studied, to cry (пла-
кать) — cried.

Выделяется ряд неправильных глаголов, 
которые образуют форму простого про-
шедшего времени не по общим прави-
лам:

Инфини-
тив
(Неопреде-
лённая 
форма)

Простое 
прошед-
шее вре-
мя (Past 
simple)

Инфини-
тив
(Неопреде-
лённая 
форма)

Простое 
прошед-
шее вре-
мя (Past 
simple)

be (быть) was / 
were 

drink (пить) drank 

become 
(становиться) 

became eat (есть) ate 

begin 
(начинать)

began fall (падать) fell 

break 
(ломать) 

broke feel 
(чувствовать)

felt 
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Инфини-
тив
(Неопреде-
лённая 
форма)

Простое 
прошед-
шее вре-
мя (Past 
simple)

Инфини-
тив
(Неопреде-
лённая 
форма)

Простое 
прошед-
шее вре-
мя (Past 
simple)

bring 
(приносить)

brought find 
(находить)

found 

build 
(строить)

built fly (летать) flew 

buy 
(покупать)

bought forget 
(забывать)

forgot 

catch 
(ловить)

caught get 
(получать)

got 

come 
(приходить)

came give 
(давать)

gave 

cut 
(резать)

cut go (идти) went 

do (делать) did grow 
(расти)

grew 

draw 
(тянуть; 
рисовать)

drew have 
(иметь)

had 

hold 
(держать)

held sit (сидеть) sat

keep 
(держать)

kept sleep 
(спать)

slept

know 
(знать)

knew speak 
(говорить)

spoke
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Инфини-
тив
(Неопреде-
лённая 
форма)

Простое 
прошед-
шее вре-
мя (Past 
simple)

Инфини-
тив
(Неопреде-
лённая 
форма)

Простое 
прошед-
шее вре-
мя (Past 
simple)

lie 
(лежать)

lay swim 
(плавать)

swam

make 
(делать)

made take (брать) took

meet 
(встречать)

met teach 
(обучать)

taught

put 
(ставить)

put tell 
(говорить)

told 

read 
(читать)

read think 
(думать)

thought 

run 
(бежать)

ran understand 
(понимать) 

under-
stood 

say 
(сказать)

said wear 
(носить 
одежду)

wore 

see 
(видеть)

saw win 
(побеждать)

won 

sing (петь) sang write 
(писать)

wrote 
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Отрицательная форма

единственное 
число

множественное 
число

I did not read
You did not read
He / She / It did 
not read

We did not read
You did not read
They did not read

I did not see him yesterday. — 
Вчера я его не видел.

При сокращении not = n’t:

We didn’t write you 
a letter. — Мы не 
писали тебе письмо.

Отрицательная и вопро-
сительная формы образу-
ются при помощи глагола 
to do в прошедшем вре-
мени.
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Вопросительная форма

единственное 
число

множественное 
число

Did I think?
Did you think?
Did he / she/ it 
think?

Did we think?
Did you think?
Did they think?

Did the class begin on time? — 
Урок начался вовремя?

Глагол to be 
в Прошедшем простом времени

единственное 
число

множественное 
число

I was
You were
He / She / It was

We were
You were
They were
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Прошедшее длительное время 
(Past Continuous, 

или Past Progressive)

единственное 
число

множественное 
число

I was doing
You were doing
He / She / It was doing

We were doing
You were doing
They were doing

Прошедшее длительное время употре-
бляется для обозначения действия в про-
цессе его протекания в какой-то опре-
делённый момент в прошлом. Обычно 
указывается точное время, когда проис-
ходило действие или в предложении есть 
еще одно действие, выраженное Простым 
прошедшим (Past Simple).

At 7 o’clock she was watching 
TV. — В 7 часов она смотрела 
телевизор.
He was reading a book when 
I came. — Он читал книгу, когда 
я пришёл. 
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У глаголов, оканчивающихся на -е, при 
образовании -ing формы это окончание 
пропадает: to come (приходить) — was 
coming. 

Отрицательная форма

единственное 
число

множественное 
число

I was not doing
You were not doing
He / She / It was not 
doing

We were not doing
You were not doing
They were not doing

При сокращении not = n’t.

Вопросительная форма

единственное число множественное число

Was I doing?
Were you doing?
Was he / she / it 
doing?

Were we doing?
Were you doing?
Were they doing?
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What was she doing? — 
Что она делала?

Будущее простое время 
(Future Simple, 

или Future Indefinite)

единственное 
число

множественное 
число

I shall / will read
You will read
He / She / It will 
read

We shall / will read
You will read
They will read

При сокращении shall / will = ’ll.

Будущее простое время 
употребляется для обозна-
чения действий, которые 
человек намеревается или 
обещает совершить, а также событий, ко-
торые произойдут в будущем.
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He will be busy tomorrow. — 
Он будет завтра занят.
She will call me 
tonight. — Она сегодня 
вечером мне позвонит.

Вспомогательный глагол shall для об-
разования формы простого будущего 
времени употребляется всё реже; вместо 
него во всех лицах и числах используется 
вспомогательный глагол will:

I will go there. — Я туда пойду.

Отрицательная форма

единственное 
число

множественное 
число

I shall / will not read
You will not read
He / She / It will not 
read

We will not read
You will not read
They will not read
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При сокращении will not = won’t
 shall not = shan’t

I won’t go there. — Я туда 
не пойду.
Your mother won’t like it. — Тво-
ей маме это не понравится.

Вопросительная форма

единственное 
число

множественное 
число

Will / Shall I read?
Will you read?
Will he / she / it 
read?

Will / Shall we read?
Will you read?
Will they read?

Конструкция be going to 
(собираться что-либо сделать)

Для рассказа о планах на будущее, а 
также о предстоящих событиях использу-
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ется конструкция be going to (собирать-
ся что-либо сделать). Она образуется сле-
дующим образом:

Настоящее время

единственное 
число

множественное 
число

I am going to
You are going to
He / She / It is 
going to

We are going to
You are going to
They are going to

При сокращении:

единственное 
число

множественное 
число

I’m going to
You’re going to
He’s going to / 
She’s going to / 
It’s going to

We’re going to
You’re going to
They’re going to
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I am going to buy a new bag. = 
I’m going to buy a new bag. — 
Я соби раюсь купить новую сумку.
We are going to have lunch. = 
We’re going to have lunch. — 
Мы собираемся пообедать.

Прошедшее время

единственное 
число

множественное 
число

I was going to
You were going to
He / She / It was 
going to

We were going to
You were going to
They were going to

They were going to play 
basketball. — Они 
собирались играть 
в баскетбол.
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Отрицательная форма

Настоящее время

единственное 
число

множественное 
число

I am not going to
You are not going to
He / She / It is not 
going to

We are not going to
You are not going 
to
They are not going 
to

При сокращении is not = isn’t
 are not = aren't

You are not going 
to have breakfast. —
You aren’t going to 
have breakfast. — 
Ты не собираешься 
завтракать.
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Прошедшее время

единственное 
число

множественное 
число

I was not going to
You were not going 
to
He / She / It was 
not going to

We were not going 
to
You were not going 
to
They were not going 
to

При сокращении  was not = wasn’t
were not = weren't.

We were not going to go 
there. = We weren’t going 
to go there. — Мы не собира-
лись ехать туда.
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Вопросительная форма

Настоящее время

единственное 
число

множественное 
число

Am I going to …?
Are you going to …?
Is he / she / it going 
to …?

Are we going to …?
Are you going to …?
Are they going 
to …?

Are you going to play the 
guitar? — Ты собираешься 
сыграть на гитаре?

Прошедшее время

единственное 
число

множественное 
число

Was I going to …?
Were you going 
to …?
Was he / she / it 
going to …?

Were we going to …?
Were you going 
to …?
Were they going 
to …?
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Were they going to sing 
the song? — Они 
собирались спеть 
эту песню?

Конструкция 
There is / There are

Конструкция There is / There are ис-
пользуется, если нужно сказать о том, что 
что-то где-то есть или имеется. 

There is употребляется, если говорит-
ся о чём-либо в единственном числе, а 
there are — если во множественном чис-
ле. Переводить такие предложения следу-
ет с конца:

There is a book on the table. — 
На столе (лежит) книга. 
There are six books 
on the table. — На столе 
(лежат) шесть книг.
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Могут использоваться сокращённые 
формы:

there is = there’s
there are = there’re

There is a cinema 
here. = There’s 
a cinema here. — 
Здесь есть кинотеатр.

Вопросительная форма

Вопросительная форма конструкции 
There is / There are (есть, имеется) об-
разуется вынесением глагола на первое 
место: Is there …? Are there …? 

Is there a fountain in this 
garden? — В этом саду есть фон-
тан?
Are there any pictures in his 
room? — В его комнате есть кар-
тины?
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Краткий ответ:

Is there a restaurant here? — 
Здесь есть ресторан?
Yes, there is. / 
No, there isn’t. — 
Да, есть. / 
Нет.

Отрицательная форма

Отрицательная форма конструкции 
There is / There are (есть, имеется) об-
разуется при помощи отрицательной ча-
стицы no или not, которая ставится по-
сле глагола (сокращается isn’t / aren’t):

Are there any flowers in your 
classroom? — В вашем классе 
есть цветы?
There are no flowers in 
our classroom. — В нашем 
классе нет цветов.
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Слово any в этих случаях не перево-
дится; оно используется здесь при вопро-
сах и отрицаниях. 

Конструкция There was / 
There were

Конструкция There was / There were 
(было, имелось) используется, если нужно 
сказать о том, что что-то где-то находи-
лось или имелось. 

There was использу-
ется, когда говорится о 
чём-либо в единственном 
числе, а there were — 
во множественном числе. 
Переводить такие пред-
ложения, как и пред-
ложения с конструкцией 
There is / There are, 
следует с конца:
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There was a book on the table. — 
На столе лежала книга.

Вопросительная форма

Вопросительная фор-
ма конструкции There 
was / There were 
(было, имелось) обра-
зуется вынесением гла-
гола на первое место: 
Was there …? Were 
there …? 

Was there a 
fountain in that 
garden? — В том 
саду был фонтан?
Were there any 
pictures in his 

room? — В его комнате были 
картины?
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Краткий ответ:

Was there a pen on the desk? — 
Yes, there was. / No, there 
wasn’t. — На парте была руч-
ка? — Да, была. / Нет.

Отрицательная форма

Отрицательная форма конструкции 
There was / There were образуется при 
помощи отрицательной частицы no или 
not (сокращается wasn’t / weren’t), ко-
торая ставится после глагола:

There were no books in 
the room. — В комнате 
не было книг.
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Модальные глаголы

Модальные глаголы выражают не само 
действие, а отношение к действию. Эти 
глаголы выражают желание, возможность, 
необходимость, способность. У некоторых 
модальных глаголов отсутствует форма 
инфинитива. Наиболее употребительны-
ми модальными глаголами являются can, 
may и must. 

Формы модальных глаголов

Настоящее 
время

Прошедшее 
время

Значение

must - долженствование

can could физическая 
возможность

may might разрешение

После этих модальных глаголов смыс-
ловой глагол стоит в форме инфинитива 
без частицы to.
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We must build the 
house. — Мы должны 
построить дом.
I can come at 7. — 
Я могу прийти в 7 часов.
You may use my telephone. — 
Ты можешь использовать мой 
телефон.

Отрицательная форма 

модальный глагол + not

can сannot (при сокращении 
can’t)

could could not (при сокращении 
couldn’t)

might might not (при сокращении 
mightn’t)

must must not (при сокращении 
mustn’t)
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You mustn’t phone him this 
evening. — Ты не должен 
звонить ему сегодня 
вечером.

Вопросительная форма 

При образовании вопроса модальный 
глагол ставится на первое место в пред-
ложении:

Can you come and 
see me tomorrow? — 
Ты можешь прийти 
навестить меня завтра?

Can you help me? — Ты можешь 
мне помочь?
May I come in? — Можно войти?
Must I do my homework 
today? — Я должен сделать 
домашнюю работу сегодня?

н 
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ИМЯ ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ

Имя прилагательное — это часть речи, 
обозначающая признак предмета.

Степени сравнения 
прилагательных 

Сравнительная степень образуется:
1. посредством прибав-

ления суффикса -er (для 
односложных и некото-
рых двухсложных прила-
гательных)

2. при помощи more 
(для многосложных прилагательных)

Превосходная степень образуется: 
1. посредством прибавления суффикса 

-est (для односложных и некоторых двух-
сложных прилагательных)

2. при помощи most (для многослож-
ных прилагательных)
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положитель-
ная

сравнитель-
ная

превосходная

old (старый) older (старше, 
старее)

oldest (самый 
старый, самый 
старший)

beautiful 
(красивый)

more 
beautiful 
(красивее)

most beautiful 
(самый краси-
вый)

Перед превосходной степенью прилага-
тельных ставится определён-
ный артикль the:

This is the most in-
teresting book. — 
Это самая интересная 
книга.

Некоторые прилагательные образуют 
степени сравнения особым образом. Их 
лучше заучить наизусть:

good better (the) best
хороший лучше самый хороший,
  лучше всех

ён-
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НАРЕЧИЕ

bad worse (the) worst
плохой хуже самый 
  плохой, 
  хуже всех
little less (the) least
маленький меньше самый 
  маленький,
  меньше всех

Наречие — это часть речи, которая 
чаще всего относится к глаголу и обо-
значает признак действия.

наречия 
времени

already (уже �), always (всегда), before 
(раньше), ever (когда-либо), just (толь-
ко что), never (никогда), now (сейчас), 
often (часто), seldom (редко), 
sometimes (иногда), today (сегодня), 
tomorrow (завтра), usually (обычно), 
yesterday (вчера), yet (ещё, уже �) 
и др.
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наречия 
места

down (внизу, вниз), nowhere (нигде, 
никуда), outside (снаружи, наружу), 
somewhere (где-то, где-нибудь, куда-
нибудь), up (наверху, наверх), within 
(внутри) и др.

наречия 
образа 
действия

carefully (осторожно), early (рано), 
hard (упорно), hardly (с трудом), 
high (высоко), late (поздно), near 
(близко), quickly (быстро), right (пра-
вильно), seriously (серьёзно), slowly 
(медленно), straight (прямо), well 
(хорошо), wrong (неправильно)

наречия 
меры и 
степени

almost (почти), enough (довольно), 
hardly (едва), little (мало), much 
(много, значительно), nearly (почти), 
quite (вполне), too (слишком), very 
(очень)

Степени сравнения наречий 

Сравнительная степень образуется: 
1) посредством прибавления суффикса 

-er (для односложных наречий и наречий 
типа early)

2) при помощи more (для многослож-
ных наречий)
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Превосходная степень образуется: 
1) посредством суф-

фикса -est (для одно-
сложных наречий и 
наречий типа early)

2) при помощи most 
(для многосложных на-
речий)

Положитель-
ная

Сравнитель-
ная

Превосходная

high 
(высоко)

higher 
(выше)

highest 
(выше всего)

firmly 
(твёрдо)

more firmly 
(твёрже)

most firmly 
(твёрже всего)

Перед превосходной степенью наречий 
ставится определённый артикль the.

У некоторых наречий 
степени сравнения об-
разуются особым обра-
зом:
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Положитель-
ная

Сравнитель-
ная

Превосходная

badly 
(плохо)

worse 
(хуже)

worst 
(хуже всего)

far 
(далеко)

farther / 
further (даль-
ше)

farthest / 
furthest 
(дальше всего)

little 
(мало)

less 
(меньше)

least (меньше 
всего)

many / much 
(много) 

more 
(больше)

most 
(больше всего)

well 
(хорошо)

better 
(лучше)

best 
(лучше всего)

quickly 
(быстро)

quicker / 
more quickly 
(быстрее)

quickest / 
most quickly 
(быстрее 
всего)

I work best in the evening. — 
Мне лучше всего 
работается по вечерам.

vening. 

м.
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Производные наречия

Большинство производных наречий об-
разуется от прилагательных при помощи 
суффикса -ly:

прилагательное наречие

careful (внимательный) carefully (внимательно)

beautiful (красивый) beautifully (красиво)

terrible (ужасный) terribly (ужасно)

soft (мягкий) softly (мягко)

Виды наречий

сложные

Наречия

простые производные
составные
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Простые наречия

Простые наречия состоят из одного 
корня, их нельзя разложить на составные 
части: here, now, yet, too и т.д.

She dances well. — Она хорошо 
танцует.
It’s cold here. — Здесь холодно.

Сложные наречия

Сложные наречия образуются путем 
сложения двух и более основ: nowhere, 
sometimes, anyhow.

Sometimes I miss him. — Иногда 
я по нему скучаю.
It can happen anywhere. — 
Это может произойти 
где угодно.
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Составные наречия

Составные наречия представляют собой 
сочетания слов (наречия с наречием или 
наречия с предлогом): at first, since 
then, as far as, for ever.

At first I didn’t like him. — 
Поначалу он мне не нравился.
As far as I know he is 
a doctor. — Насколько мне 
известно, он врач.

ПРЕДЛОГИ

Предлоги времени 
(Prepositions of time)

Предлог — это служебное слово, выра-
жающее отношение существительного, ме-
стоимения, герундия или числительного к 
другим словам в предложении. 
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at — употребляется при 
указании определённого вре-
мени.

Например:

She comes home at 8 o’clock. — 
Она приходит домой в 8 часов.

on — употребляется с днями недели.

Например:

We met on Saturday. — 
Мы встретились 
в субботу.
I usually visit my 
Grandma on Sunday. — 
Обычно я навещаю бабушку 
в воскресенье.
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in — употребляется с ча-
стями суток, месяцами, вре-
менами года и годами.

Например:

I brush my teeth in 
the morning and in the 
evening. — Я чищу зубы 
утром и вечером.

Michael went there in 
April. — Майкл ез-
дил туда в апреле.
In the summer we 
usually go abroad. — 
Летом мы обычно ездим за гра-
ницу.

She finished school in 2004. — 
Она закончила школу в 2004 
году.
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Предлоги местоположения

(Prepositions of Place)

behind
позади

between
между

on
на

in
в

in front 
of

перед

over
над

under
под
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A
address 
addresses
[ə�dres] noun
а´дрес

afraid:
[ə�freid] adjective

I am afraid 
я бою´сь
Don’t be afraid! 
Не бо´йся!

afternoon 
afternoons
[��ftə�n�n] noun
вре´мя по´сле 
полу´дня

Good afternoon! 
До´брый день!

again
[ə�gen] adverb
сно´ва, опя´ть

age ages
[eid�] noun
во´зраст
air
[eə] noun
во´здух

by air 
самолётом
in the open 
air на у´лице, 
на откры´том 
во´здухе

АНГЛО-РУССКИЙ СЛОВАРЬ
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alphabet alphabets
[��lfəbet] 
noun
алфави´т

always
[��lweiz] 
abverb
всегда´

and
[�nd, ənd] 
conjunction
и

animal 
animals
[��niməl] noun
живо´тное

answer answers; 
answering; answered
[��nsə]
verb 1 отвеча´ть
noun 2 отве´т

appearance 
appearances
[ə�piərəns] noun
вне´шность

apple apples
[��pəl] noun
я´блоко

April
[�eipril] noun
апре´ль

April Fool’s Day 
1 апре´ля

arm arms
[�m] noun
рука´

ask asks; 
asking; asked
[�sk] verb
спра´шивать; проси´ть
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at
[�t, ət] preposition
в; на

at eight o’clock 
в во´семь часо´в
at the weekend 
в выходны´е
at night но´чью

August
[��gəst] noun
а´вгуст

aunt aunts
[�nt] noun
тётя

autumn 
autumns
[��təm] noun
о´сень

B
baby 
babies
[�beibi] noun
младе´нец, 
ребёнок

back
[b�k] adverb
наза´д, позади´

bad worse, worst
[b�d] adjective
плохо´й

ball balls
[b�l] noun
мяч

banana 
bananas
[bə�n�nə] noun
бана´н
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basketball
[�b�skit�b�l] noun
баскетбо´льный 
мяч, 
баскетбо´л

bath 
baths
[b�θ] noun
ва´нна

bathroom 
bathrooms
[�b�θ�r�m] 
noun
ва´нная 
(ко´мната)

be 
am is are; being; 
was were; 
been
[b
] verb
быть, 
существова´ть

beach 
beaches
[b
tʃ] noun
пляж

beautiful
[�bj�təfəl] adjective
краси´вый

because
[bi�kɒz] conjunction
потому´ что

bed beds
[bed] noun
крова´ть, 
посте´ль

Be careful! 
Осторо ´жно!
Be quiet! 
Не шуми́!
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bedroom 
bedrooms
[�bedr�m] noun
спа´льня

How many 
bedrooms are 
there in your 
house?
Ско´лько спа´лен 
в ва´шем до´ме?

between
[bi�tw
n] 
preposition
ме´жду

big 
bigger, 
biggest
[big] adjective
большо´й

bike 
bikes
[baik] noun
велосипе´д; 
мотоци´кл

bird birds
[b�:d] noun
пти´ца

birthday 
birthdays
[�b�:θdei] noun
день рожде´ния

black blacker, 
blackest
[bl�k] adjective
чёрный

make the bed 
стели´ть посте´ль; 
застила´ть 
посте´ль
go to bed 
ложи´ться спать



8585

blue bluer, bluest
[bl�] adjective
голубо´й

boat boats
[bəυt] noun
ло´дка

body bodies
[�bɒdi] noun
те´ло

book 
books
[bυk] noun
кни´га

boring
[�b�riŋ] adjective
ску´чный

bottle bottles
[�bɒtəl] noun
буты´лка

box boxes
[bɒks] noun
1 коро´бка; я´щик
2 квадра´тик

boy boys
[bɔi] noun
ма´льчик

bread
[bred] noun
хлеб

breakfast 
breakfasts
[�brekfəst] noun
за´втрак

a bottle 
of perfume 
флако´н духо´в
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bring brings; 
bringing; brought; 
brought
[briŋ] verb
приноси´ть, брать 
с собо´й

brother brothers
[�br	ðə] noun
брат

brown browner, 
brownest
[braυn] adjective
кори´чневый

brush 
brushes; brushing; 
brushed
[br	ʃ]
noun 
1 щётка; 
ки´сточка
verb 2 чи´стить 
щёткой

bus buses
[b	s] noun
авто´бус

but
[b	t] conjunction
но

butter
[�b	tə] noun
сли´вочное 
ма´сло

buy buys; buying; 
bought; bought
[bai] verb
покупа´ть

by
[bai] preposition
о´коло, ря´дом

by the pool 
у бассе´йна
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bye
[bai] interjection
пока´!, до свида´ния!

C
cake cakes
[keik] noun
пиро´жное; 
кекс; 
пиро´г

call calls; 
calling; 
called
[k�l] verb
1 звони´ть 
по телефо´ну
2 звать, называ´ть

Call me before 
5 o’clock.
Позвони´ мне до 
пяти´ часо´в.

camp 
camps; 
camping; 
camped
[k�mp]
noun 1 ла´герь
verb 2 отправля́ться 
в похо́д; ночева́ть 
в пала́тках

can could
[k�n, kən] verb
мочь, уме´ть

cap caps
[k�p] noun
ке´пка; фура´жка

capital capitals
[�k�pitəl] noun
столи´ца

car cars
[k�] noun
автомоби´ль
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carpet carpets
[�k�pit] noun
ковёр

carrot carrots
[�k�rət] noun
морко´вка, морко´вь

cat cats
[k�t] noun
ко´шка, кот

catch catches; 
catching; caught; 
caught
[k�tʃ] verb
схвати´ть

centre centres
[�sentə] noun
центр

chair chairs
[tʃeə] noun
стул

character 
characters
[�k�riktə] noun
хара´ктер

cheese
[tʃ
z] noun
сыр

chicken 
chickens
[�tʃikin] noun
ку´рица; цыплёнок

child 
children
[tʃaild] noun
ребёнок

chips 
plural
[tʃips] noun
жа´реный 
карто´фель 
соло´мкой
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chocolate 
chocolates
[�tʃɒklət] noun
шокола´д; 
шоколад́ная 
конфет́а

a bar of choc-
olate пли ´тка 
шокола ´да
a box of choco-
lates коро ´бка 
шокола ´д ных 
конфе ´т
hot choco-
late горя ´чий 
шокола ´д, 
шокола ´дный 
напи ´ток

choose chooses; 
choosing; chose; 
chosen
[tʃ�z] verb
выбира´ть

Christmas 
Christmases
[�krisməs] noun
Рождество´

cinema 
cinemas
[�sinəmə] noun
кинотеа´тр

circus circuses
[�s�:kəs] noun
цирк; цирково´е 
представле´ние

city cities
[�siti] noun
большо´й 
го´род
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classroom 
classrooms
[�kl�s�r�m] noun
кла´ссная 
ко´мната, 
класс

clean cleans; 
cleaning; cleaned; 
cleaner, cleanest
[kl
n]
verb 1 чи´стить
adjective 2 чи´стый

clever 
cleverer, cleverest
[�klevə] adjective
у´мный

climb climbs; 
climbing; climbed
[klaim] verb
взбират́ься, 
залезат́ь

close closes; 
closing; closed
[kləυz] verb
закрыва´ть

clothes 
plural
[kləυðz] 
noun
оде´жда

cloud 
clouds
[klaυd] noun
ту´ча, о´блако

clown 
clowns
[klaυn] noun
кло´ун

coat coats
[kəυt] noun
пальто´; ку´ртка; 
хала´т
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cold colder, coldest; 
colds
[kəυld]
adjective 
1 холод́ный
noun 
2 хол́од
3 простуд́а

colour colours
[�k	lə] noun
цвет

come comes; 
coming; came; 
come
[k	m] verb
приходит́ь; 
доходит́ь

Come along! 
Идём!
Come on! 
Пойдём!

computer 
computers
[kəm�pj�tə] 
noun
компью´тер

cook cooks; 
cooking; cooked
[kυk]
verb 1 гото´вить 
пи´щу
noun 2 тот, 
кто гото´вит 
пи´щу; 
по´вар

cooker cookers
[�kυkə] noun
кух́онная плита ´

correct
[kə�rekt] 
adjective
прав́ильный, 
грам́отный
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count 
counts; counting; 
counted
[kaυnt] verb
считат́ь

country 
countries
[�k	ntri] noun
1 страна,́ 
государ́ство
2 провин́ция, 
дерев́ня

cousin cousins
[�k	zən] noun
двоюр́одный 
брат; двоюр́одная 
сестра ´

cover covers; 
covering; covered
[�k	və] verb
накрыват́ь; 
покрыват́ь

crisps plural
[krisps] noun
картоф́ельные 
чип́сы

cup cups
[k	p] noun
чаш́ка

cute cuter, cutest
[kj�t] adjective
хорош́енький, 
мил́ый, 
симпатич́ный

D
dad dads
[d�d] noun
пап́а

dance dances; 
dancing; danced
[d�ns] verb
танцеват́ь
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dark 
darker, darkest
[d�k] adjective
тёмный

daughter 
daughters
[�d�tə] noun
дочь

day days
[dei] noun
день

dear dearer, dearest
[diə] adjective
дорого´й

December
[di�sembə] noun
дека´брь

delicious
[di�liʃəs] adjective
вку´сный

desk desks
[desk] noun
пи´сьменный 
стол, 
па´рта

dinner 
dinners
[�dinə] noun
обе´д

dirty dirtier, 
dirtiest
[�d�:ti] adjective
гря´зный

do does; doing; 
did; done
[d�] verb
де´лать

doctor 
doctors
[�dɒktə] noun
врач, до´ктор
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dog 
dogs
[dɒg] noun
соба´ка, пёс

doll dolls
[dɒl] noun
ку´кла

door doors
[d�] noun
дверь

draw 
draws; 
drawing; 
drew; 
drawn
[dr�] verb
рисова´ть

drawer drawers
[dr�] noun
выдвижной́ 
ящ́ик стола ´

dress 
dresses; dressing; 
dressed
[dres]
noun 1 пла´тье
verb 2 одева´ться

drink drinks; 
drinking; drank; 
drunk
[driŋk]
verb 1 пить
noun 2 питьё; 
напи´ток

driver 
drivers
[�draivə] 
noun
води´тель

a taxi driver 
води´тель такси´
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E
ear ears
[iə] noun
у´хо

early earlier, 
earliest
[��:li] adjective, 
adverb
ра´нний; 
ра´но

earth
[�:θ] noun
земля´

easy easier, 
easiest
[�
zi] adjective
лёгкий

eat eats; eating; 
ate; eaten

[
t] verb
есть

egg eggs
[eg] noun
яйцо´

eight
[eit] noun, number
во´семь

elephant elephants
[�elifənt] noun
слон

engineer engineers
[�end�i�niə] noun
инжене´р

enjoy enjoys; 
enjoying; enjoyed
[in�d�ɔi] verb
получа´ть 
удово´льствие, 
наслажда´ться
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evening evenings
[�
vniŋ] noun
ве´чер

Good evening! 
До´брый ве´чер!

every
[�evri] adjective
ка´ждый

eye eyes
[ai] noun
глаз

F
face faces
[feis] noun
лицо´

family families
[�f�məli] noun
семья´

fantastic
[f�n�t�stik] adjective
замеча´тельный, 
потряса´ющий

farm 
farms
[f�m] noun
фе´рма

fast faster, fastest
[f�st] adjective
бы´стрый

fat fatter, fattest
[f�t] adjective
то´лстый, жи´рный

father fathers
[�f�ðə] noun
оте´ц

favourite
[�feivərit] adjective
люби´мый
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February
[�febrυəri] noun
февра´ль

feel feels; feeling; 
felt; felt
[f
l] verb
чу´вствовать

film films
[film] noun
фильм

find 
finds; finding; 
found; found
[faind] verb
находи´ть

fine 
finer, finest
[fain] adjective
прекра´сный, 
превосхо´дный

finger fingers
[�fiŋgə] noun
па´лец

first
[f�:st] adjective
пе´рвый

fish 
fish, fishes; 
fishing; 
fished
[fiʃ]
noun 1 ры´ба
verb 2 лови´ть ры´бу

five
[faiv] noun, number
пять

Summer is 
my favourite 
season.
Бо´льше всего´ 
я люблю´ ле´то.
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flat flats
[fl�t] noun
кварти´ра

flower flowers
[�flaυə] noun
цвето´к

foot feet
[fυt] noun
нога´, ступня´

forest forests
[�fɒrist] noun
лес

forget forgets; 
forgetting; forgot; 
forgotten
[fə�get] verb
забыва´ть

four
[f�] noun, number
четы´ре

free freer, freest
[fr
] adjective
свобо´дный

French fries 
plural
[�frentʃ �fraiz] noun
жа´реный карто´фель 
соло´мкой

Friday Fridays
[�fraidei] noun
пя´тница

friend friends
[frend] noun
друг

frog frogs
[frɒg] noun
лягу´шка

fruit fruit
[fr�t] noun
фрукт



9999

funny 
funnier, 
funniest
[�f	ni] 
adjective
заба´вный, 
весёлый, смешно´й

G
game games
[geim] noun
игра´

a game of 
cowboys 
игра ´ в ковбое́в
a computer 
game 
компьют́ерная 
игра ´

garden 
gardens

[�g�dən] noun
сад

get 
gets; getting; 
got; got
[get] verb
1 получа´ть
2 попада´ть; 
добира´ться

get out of 
выбира´ться
get ready 
гото´виться
get up встава´ть 
у´тром с посте´ли
Get well soon! 
Скоре´е 
поправля´йся!

girl girls
[g�:l] noun
де´вочка
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give 
gives; giving; 
gave; given
[giv] verb
дава´ть

glass 
glasses
[gl�s] noun
1 стекло´
2 стака´н

glasses plural
[�gl�siz] noun
очки´

go 
goes; going; 
went; gone
[gəυ] verb
идти´, ходи´ть; е´хать

gold
[gəυld] noun
зо´лото

good better, best
[gυd] adjective
хоро´ший

goodbye
[�gυd�bai] 
interjection
до свида´ния

grandfather 
grandfathers
[�gr�n�f�ðə] noun
де´душка

grandmother 
grandmothers
[�gr�n�m	ðə] noun
ба´бушка

grass
[gr�s] noun
трава´

great greater, 
greatest
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[greit] adjective
огро´мный; вели´кий

green greener, 
greenest
[gr
n] adjective
зелёный

grow grows; 
growing; grew; 
grown
[grəυ] verb
расти´; расти´ть; 
выра´щивать

guitar guitars
[gi�t�] noun
гита´ра

gym gyms
[d�im] noun
спорти´вный зал

H
hair
[heə] noun
во´лосы

hand hands
[h�nd] noun
рука´

hands up 
ру´ки вверх
hands down 
ру´ки вниз

happy happier, 
happiest
[�h�pi] adjective
счастли´вый, 
ра´достный

hat hats
[h�t] noun
шля´па, ша´пка



1021022

have 
has; having; 
had; had
[h�v, həv, əv] verb
име´ть

have a bath 
мы´ться, 
принима´ть ва´нну
have a shower 
принима´ть душ
Have a nice 
day! Хоро´шего 
дня!
Have fun! 
Развлека ´йся!

he
[h
, hi] pronoun
он

head heads
[hed] noun
голова´

hear hears; 
hearing; heard; 
heard
[hiə] verb
слы´шать

hello
[hə�ləυ] interjection
здра´вствуйте, 
приве´т

help helps; helping; 
helped
[help] verb
помога´ть

hi
[hai] interjection
приве´т!

hide hides; hiding; 
hid; hidden
[haid] verb
пря´тать; 
пря´таться
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high higher, 
highest
[hai] adjective
высо´кий

his
[hiz] pronoun
его´

holiday holidays
[�hɒlidei] noun
кани´кулы; 
пра´здник

home homes
[həυm] noun
дом

horse horses
[h�s] noun
ло´шадь

hot hotter, hottest
[hɒt] adjective
горя´чий

hour hours
[aυə] noun
час

house houses
[haυs] noun
дом

hungry hungrier, 
hungriest
[�h	ŋgri] adjective
голо´дный

hurry hurries; 
hurrying; hurried
[�h	ri] verb
спеши´ть

Hurry up! 
Поторопи´сь!
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I
I
[ai] 
pronoun
я

I’m fine у меня´ 
всё отли´чно
I’m sorry 
прости´те; мне 
жаль
I’m sure 
я уве´рен
I hope so! 
Наде´юсь, что так!
I would like мне 
бы хоте´лось

ice cream 
ice creams
[�ais �kr
m] 
noun
моро´женое

ill
[il] adjective
больно´й

interesting
[�intrəstiŋ] adjective
интере´сный

it
[it] pronoun
он, она´, оно´, э´то

it’s cold 
хо´лодно
it’s time вре´мя 
наста´ло, пора´
It’s a hit! Э´то 
хит!
It’s over there! 
Э´то вон там!
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J
jam jams
[d��m] 
noun
джем, варе´нье

January
[�d��njυəri] noun
янва´рь

jeans 
plural
[d�
nz] 
noun
джи´нсы

job jobs
[d�ɒb] noun
рабо´та

juice 
juices
[d��s] noun
сок

July
[d�υ�lai] noun
ию´ль

jump jumps; 
jumping; jumped
[d�	mp] verb
пры´гать

June
[d��n] noun
ию´нь

K
keep keeps; 
keeping; kept; kept
[k
p] verb
держа´ть; храни´ть

kind 
kinder, kindest
[kaind] adjective
доб́рый, мяѓкий, 
внимат́ельный
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kitchen kitchens
[�kitʃən] noun
ку´хня

know knows; 
knowing; knew; 
known
[nəυ] verb
знать

L
lake lakes
[leik] noun
о´зеро

lamp lamps
[l�mp] noun
ла´мпа

large larger, 
largest
[l�d�] adjective
большо´й, 
огро´мный

late later, latest
[leit] adjective, 
adverb
по´здний; по´здно

Don’t be late! 
Не опа´здывай!

laugh laughs; 
laughing; 
laughed
[l�f] verb
смея´ться

learn learns; 
learning; learnt, 
learned; learnt, 
learned
[l�:n] verb
учи´ть

leg legs
[leg] noun
нога´
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lemon lemons
[�lemən] noun
лимо´н

lesson lessons
[�lesən] noun
уро´к

letter 
letters
[�letə] noun
1 письмо´
2 бу´ква

light
[lait] noun
свет

Turn off the 
light! 
Вы´ключи свет!
Turn on the 
light! 
Включи´ свет!

like likes; liking; 
liked
[laik] verb
нра´виться, люби´ть; 
предпочита´ть

listen listens; 
listening; listened
[�lisən] verb
слу´шать

little 
less, lesser, least
[�litəl] adjective
ма´ленький

live lives; living; 
lived
[liv] verb
жить

long longer, 
longest
[lɒŋ] adjective
дли´нный
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look looks; 
looking; looked
[lυk] verb
смотре´ть

look for иска´ть
look like 
вы́глядеть как, 
быть похо́жим

love loves; 
loving; loved
[l	v]
verb 
1 люби´ть
noun 2 любо´вь

M
make makes; 
making; made; 
made
[meik] verb
де´лать

man men
[m�n] noun
челове´к, мужчи´на

many
[�meni] adjective, 
pronoun
мно´го

March
[m�tʃ] noun
март

May
[mei] noun
май

meat
[m
t] noun
мя´со

meet meets; 
meeting; met; met
[m
t] verb
встреча´ть
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milk
[milk] noun
молоко´

Monday Mondays
[�m	ndei] noun
понеде´льник

moon 
moons
[m�n] 
noun
луна´

morning mornings
[�m�niŋ] noun
у´тро

Good morning! 
До´брое у´тро!

mother mothers
[�m	ðə] noun
мать

mouth mouths
[maυθ] noun
рот

mum mums
[m	m] noun
ма´ма

music
[�mj�zik] noun
му´зыка

must
[m	st, məst] verb
до´лжен

You mustn’t 
play in here!
Здесь нельзя´ 
игра´ть!
You must buy 
a ticket!
Ну´жно купи´ть 
биле´т!
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my
[mai] pronoun
мой

N
name names
[neim] noun
и´мя

What’s your 
name?
Как тебя´ зову´т?

new 
newer, newest
[nj�] adjective
но´вый

news
[nj�z] 
noun
но´вость, 
но´вости

nice nicer, nicest
[nais] adjective
прия´тный, 
ми´лый

niece nieces
[n
s] noun
племя´нница

night nights
[nait] 
noun
ночь

Good night! 
До´брой но´чи!

nine
[nain] noun, number
де´вять

no
[nəυ]
нет
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noisy noisier, 
noisiest
[�nɔizi] adjective
шу´мный

nose noses
[nəυz] noun
нос

November
[nəυ�vembə] noun
ноя´брь

now
[naυ] adverb
сейча´с

number numbers
[�n	mbə] noun
но´мер

O
October
[ɒk�təυbə] noun
октя´брь

old older, oldest
[əυld] adjective
ста´рый

one
[w	n] noun, number
оди´н

open opens; 
opening; 
opened
[�əυpən] verb
открыва´ть

orange 
oranges
[�ɒrind�] noun
апельси´н

No problem 
пожа´луйста; 
нет пробле´м
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our
[aυə] pronoun
наш

P
paint paints; 
painting; painted
[peint] verb
кра´сить; рисова´ть 
кра´сками

parents plural
[�peərənts] 
noun
роди´тели

park parks
[p�k] noun
парк

pen pens
[pen] noun
ру´чка

pencil pencils
[�pensəl] noun
каранда´ш

pet pets
[pet] noun
дома´шнее 
живо´тное; 
дома´шний 
пито´мец

Have you got 
a pet?
У тебя´ есть 
дома´шний 
пито´мец?

phone phones
[fəυn] noun
телефо´н

photo photos
[�fəυtəυ] noun
фотогра´фия
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pink pinker, pinkest
[piŋk] adjective
ро´зовый

pizza pizzas
[�p
tsə] noun
пи´цца

plant plants
[pl�nt] noun
расте´ние

play plays; playing; 
played
[plei] verb
игра´ть

please
[pl
z]
пожа´луйста

postman 
postmen
[�pəυstmən] noun
почтальо´н

potato 
potatoes
[pə�teitəυ] noun
карто´фелина, 
карто´фель

put 
puts; putting; 
put; put
[pυt] verb
класть; ста´вить

put a cross 
ста´вить кре´стик
put a tick 
ста´вить га´лочку
put on надева´ть

Q
question 
questions
[�kwestʃən] noun
вопро´с
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quiet quieter, 
quietest
[�kwaiət] adjective
ти´хий; споко´йный

R
rain rains; raining; 
rained
[rein]
noun 1 дождь
verb 2 идти´ 
(о дожде´)

People are 
standing 
in the rain.
Лю´ди стоя´т 
под дождём.
It’s raining. 
Идёт дождь.

read reads; 
reading; read; read

[r
d] verb
чита´ть

red redder, reddest
[red] adjective
кра´сный

rice
[rais] noun
рис

right
[rait] adjective, 
adverb
пра´вый; 
пра´вильный; 
пра´вильно

right here 
пря´мо здесь, 
и´менно здесь

room rooms
[r�m] noun
ко´мната

e 
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run runs; running; 
ran; run
[r	n] verb
бе´гать

S
sad sadder, saddest
[s�d] adjective
печа´льный

salt
[s�lt] 
noun
соль

salt and pepper 
соль и пе´рец

Saturday 
Saturdays
[�s�tədei] noun
суббо´та

say says; saying; 
said; said
[sei] verb
сказа´ть

scarf 
scarves
[sk�f] noun
шарф

school schools
[sk�l] noun
шко´ла

sea seas
[s
] noun
мо´ре

season seasons
[�s
zən] noun
вре´мя го´да, сезо´н

secret
[�s
krət] adjective
секре´тный
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see sees; seeing; 
saw; seen
[s
] verb
ви´деть

September
[sep�tembə] noun
сентя´брь

seven
[�sevən] noun, number
семь

she
[ʃ
] pronoun
она´

shirt 
shirts
[ʃ�:t] noun
руба´шка

shoes plural
[ʃ�z] noun
ту´фли

shop shops
[ʃɒp] noun
магази´н

short shorter, 
shortest
[ʃ�t] adjective
коро´ткий

sing sings; singing; 
sang; sung
[siŋ] verb
петь

sister sisters
[�sistə] noun
сестра´

sit sits; sitting; sat; 
sat
[sit] verb
сиде´ть

sit down 
сади´ться
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six
[siks] noun, number
шесть

skate 
skates; 
skating; skated
[skeit] verb
ката´ться на конька´х

skip skips; 
skipping; skipped
[skip] verb
пры´гать че´рез 
скака´лку

skirt skirts
[sk�:t] 
noun
ю´бка

sleep sleeps; 
sleeping; slept; slept
[sl
p] verb
спать

small smaller, 
smallest
[sm�l] adjective
ма´ленький

smile smiles; 
smiling; smiled
[smail]
verb 1 улыба´ться
noun 2 улы´бка

snail 
snails
[sneil] 
noun
ули´тка

snake snakes
[sneik] 
noun
змея´

snow
[snəυ] noun
снег
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sofa sofas
[�səυfə] 
noun
дива´н

son sons
[s	n] noun
сын

song songs
[sɒŋ] noun
пе´сня

soon
[s�n] adverb
вско´ре 

sorry:
[�sɒri] adjective

I’m sorry. 
Мне жаль. / 
Прости´те.

spoon spoons
[sp�n] noun
ло´жка

soup spoon 
супова´я ло´жка

teaspoon ча´йная 
ло´жка

sport 
sports
[sp�t] 
noun
спорт

spring springs
[spriŋ] noun
весна´

stand stands; 
standing; stood; 
stood
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[st�nd] verb
стоя´ть

stand up встать

stop stops; 
stopping; stopped
[stɒp]
verb 1 остана́в-
ливаться; 
остана́вливать; 
прекраща́ться
noun 2 остано´вка

strawberry 
strawberries
[�str�bəri] noun
клубни´ка

street streets
[str
t] noun
у´лица

strong stronger, 
strongest
[strɒŋ] adjective
си´льный

study studies; 
studying; studied
[�st	di] verb
учи´ть, изуча´ть

sugar
[�ʃυgə] noun
са´хар

summer summers
[�s	mə] noun
ле´то

sun suns
[s	n] noun
со´лнце

Sunday Sundays
[�s	ndei] noun
воскресе´нье
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supper suppers
[�s	pə] noun
у´жин

sweets plural
[sw
ts] noun
конфе´ты, 
сла´дости

swim swims; 
swimming; 
swam; swum
[swim] verb
пла´вать

T
table tables
[�teibəl] noun
стол

take 
takes; taking; 
took; taken
[teik] verb
взять, брать

talk talks; talking; 
talked
[t�k] verb
говори´ть, 
расска´зывать

tall taller, tallest
[t�l] adjective
высо´кий

tea
[t
] noun
чай

teach 
teaches; teaching; 
taught; taught
[t
tʃ] verb
учи´ть

take off взлета´ть
take photos 
фотографи´ровать
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teacher teachers
[�t
tʃə] noun
учи´тель

tell tells; telling; 
told; told
[tel] verb
сказа´ть

ten
[ten]
де´сять

terrible
[�terəbəl] adjective
ужа´сный

text texts
[tekst] noun
текст

thank thanks; 
thanking; thanked
[θ�ŋk] verb
благодари´ть

that those
[ð�t] adjective, 
pronoun
тот

that’s right 
пра´вильно
that’s wrong 
непра´вильно

theatre theatres
[�θiətə] noun
теа´тр

their
[ðeə] pronoun
их

Thank you! 
Спаси´бо!
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there
[ðeə] adverb
там

they
[ðei] pronoun
они´

thin thinner, 
thinnest
[θin] adjective
то´нкий; худо´й

think 
thinks; 
thinking; 
thought; 
thought
[θiŋk] verb
ду´мать

this these
[ðis] adjective, 
pronoun
э´тот

three
[θr
] noun, number
три

Thursday 
Thursdays
[�θ�:zdei] noun
четве´рг

ticket tickets
[�tikit] noun
биле´т

time
[taim] noun
вре´мя

tired
[�taiəd] adjective
уста´вший

This is for you.
Э´то для тебя´.
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today
[tə�dei] adverb
сего´дня

tomato 
tomatoes
[tə�m�təυ] noun
тома´т, помидо´р

tomorrow
[tə�mɒrəυ] adverb
за´втра

tooth 
teeth
[t�θ] noun
зуб

town towns
[taυn] noun
го´род (небольшой)

toy toys
[tɔi] noun
игру´шка

tree 
trees
[tr
] noun
де´рево

try tries; trying; 
tried
[trai] verb
пыта´ться, про´бовать

turn 
turns; turning; 
turned
[t�:n] verb
повора´чивать, 
повора´чиваться

TV TVs
[�t
 �v
] noun
телеви´зор

two
[t�] noun, number
два
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U
uncle uncles
[�	ŋkl] noun
дя´дя

use uses; using; 
used
[j�z] verb
испо´льзовать

usually
[�j��υəli] adverb
обы´чно

V
vegetable 
vegetables
[�ved�təbl] noun
о´вощ

very
[�veri] adverb
о´чень

visit visits; visiting; 
visited
[�vizit] verb
навеща´ть; посеща´ть

W
wait waits; 
waiting; waited
[weit] verb
ждать

walk walks; 
walking; walked
[w�k] verb
идти´ пешко´м

wall walls
[w�l] noun
стена´

want wants; 
wanting; wanted
[wɒnt] verb
хоте´ть
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wash washes; 
washing; washed
[wɒʃ] verb
мыть; стира´ть

watch watches; 
watching; watched
[wɒtʃ] verb
следи´ть, наблюда´ть

water waters; 
watering; 
watered
[�w�tə]
noun 1 вода´
verb 2 полива´ть

we
[w
] 
pronoun
мы

wear wears; 
wearing; wore; 
worn
[weə] verb
носи´ть оде´жду

weather
[�weðə] 
noun
пого´да

Wednesday 
Wednesdays
[�wenzdei] noun
среда´

week weeks
[w
k] noun
неде´ля

well 
better, best
[wel] adverb, 
adjective
хорошо´; хоро´ший

want to be 
хоте´ть стать



1261266

wet 
wetter, wettest
[wet] adjective
мо´крый

white whiter, 
whitest
[wait] adjective
бе´лый

wild 
wilder, wildest
[waild] adjective
ди´кий

window 
windows
[�windəυ] 
noun
окно´

windy windier, 
windiest
[�windi] adjective
ве´треный

winter winters
[�wintə] noun
зима´

wish wishes
[wiʃ] noun
жела´ние

work
[w�:k] noun
рабо´та

world worlds
[w�:ld] noun
мир

write writes; 
writing; wrote; 
written
[rait] verb
писа´ть

wrong
[rɒŋ] adjective
непра´вильный
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Y
year 
years
[jiə] noun
год

Happy New 
Year! С Но´вым 
го´дом!

yellow 
yellower, 
yellowest
[�jeləυ] adjective
жёлтый

yes
[jes] interjection
да

yesterday
[�jestədei] adverb
вчера´

you
[j�] pronoun
ты, вы

young younger, 
youngest
[j	ŋ] adjective
молодо´й

your
[j�] pronoun
твой, ваш

Z

zebra zebras
[�zebrə] noun
зе´бра

zoo 
zoos
[z�] noun
зоопа´рк






